



Pascal Millon

France, Puy Saint GuLMier

Antienne universelle (1942)

A propos de l'artiste

Je compose depuis 1974 des pièces pour guitare, des pièces instrumentales ainsi que des chansons.

Je suis également professeur de guitare (classique, acoustique & électrique) et j'utilise mes compositions dans le cursus pédagogique de chaque élève. Mes compositions sont donc également didactiques.

Dans le cadre de mon enseignement, j'ai été amené à écrire une théorie de la musique adaptée pour les guitaristes, j'ai également mis au point ma propre méthode de guitare et pour certains élèves, j'ai été amené à effectuer des arrangements pour guitare de pièces tant classiques que modernes et de chansons.

Dans le cadre de mes compositions, j'ai demandé à mon luthier de modifier ma guitare afin de rajouter une 7ème corde : un R&eac...

Qualification : Attestation du conservatoire

Sociétaire : SACEM

Page artiste : https://www.free-scores.com/partitions_gratuites_musicalits.htm

A propos de la pièce



Titre : Antienne universelle
[1942]

Compositeur : Millon, Pascal

Arrangeur : Millon, Pascal

Droit d'auteur : Copyright © Pascal Millon

Editeur : Millon, Pascal

Instrumentation : Guitare seule (notation standard)

Style : Classique moderne

Commentaire : Voici une pièce facile à jouer mais plus difficile dans sa partie intermédiaire... bien lire sa note d'accompagnement dans laquelle sont exposées deux questions existentialistes d'importance... Pour votre plaisir...

Pascal Millon sur [free-scores.com](https://www.free-scores.com)

LICENCE

Cette partition nécessite une autorisation :

- pour les représentations publiques
- pour l'utilisation par les professeurs

S'acquitter de cette licence sur :

<https://www.free-scores.com/licence?p=acuzFVMBQO>



- écouter l'audio
- partager votre interprétation
- commenter la partition
- s'acquitter de la licence
- contacter l'artiste

Interdiction de diffusion sur d'autres sites Web.

[free-scores.com](https://www.free-scores.com)

Antienne universelle

(pour que la paix revienne dans tous les cœurs...)

Pour Heptacorde

Pascal Millon

♩ = 66

lentement ... avec confiance ... et il espère ...

En élargissant ...

relaxé

longuement ...

Notes concernant la pièce n° 1942 :

« Antienne universelle »

(pour que la paix revienne dans tous les cœurs...)

« Si j'avais été présent à la création, j'aurais donné quelques conseils utiles pour une meilleure organisation de l'univers ... »

C'est ainsi que se serait exprimé **Alphonse X**, roi de Castille & de Léon (1221-1284) dit « le sage ou le savant ».

A mon avis, en effet, c'est le moins que l'on ne puisse dire... et je partage entièrement ce point de vue...

En effet :

Quel est le crétin absolu qui a instauré le précepte de « **Manger ou être mangé** » ?

Avec cette ineptie fondamentale, le monde s'est transformé en arène sanglante dans laquelle tout est permis afin de trucider son voisin...

Il aurait été bien plus intelligent ou sensé de faire en sorte que chaque élément composant la planète puisse exister sans détruire ou nuire au bien être des autres...

Ce simple changement de paradigme aurait été le bienvenu amenant une terre d'abondance, de tolérance et de bien-être... mais pour cela il aurait fallu un peu plus de jugeote...

Et quelle idée stupide aussi d'avoir amené « l'homme » sur la terre... Animaux, plantes et minéraux s'en seraient largement bien passé... La planète également...

Car, à part asservir, saccager et détruire... je ne vois pas bien l'utilité de celui-ci...

Bon, ceci dit, je suis quand même bien content de pouvoir jouer de ma guitare et d'appartenir au monde de la musique...

Cette pièce est mon vœu pieux en ce 25 décembre... jour de « paix aux hommes de bonne volonté »...

P. Millon le 25/12/22